

So viele Sportler wie noch nie geehrt

LEISTUNGEN Gemeinde Großefehn zeichnet 23 Einzelpersonen und sieben Teams aus

Großefehn / HIT - So viele waren es noch nie: 23 Einzelpersonen und sieben Mannschaften wurden bei der Sportlerehrung der Gemeinde Großefehn im Compagniehaus in Ostgroßefehn geehrt. Bürgermeister Erwin Adams, die Vorsitzende des Kreissportbundes Anne Thonicke und Sport-AG-Vorsitzender Matthias Heeren verteilten 30 Urkunden, 88 Medaillen und Gutscheine an die erfolgreichen Sportler.

Bürgermeister Adams freut sich, dass in Großefehn 16 Sportvereine mit 3000 Mitgliedern aktiv sind. In Sachen Sportstättenbau tue sich etwas. Bei der KSG entsteht eine 400-Meter-Laufbahn und unter der Regie des SV Großefehn ist ein Kunstrasenfußballplatz geplant. In Spetzerfehn entsteht bei der Greta-Schoon-Grundschule eine Sprint- und Sprunganlage. Die Sporthalle dort wird um einen Gymnastikraum erweitert, der Fußballplatz auf Vordermann gebracht.

Die Geehrten: Gleich drei Leichtathletik-Mannschaften des SV Großefehn wurden geehrt: Die U 8, U 12 und U 14. Alle belegten bei



Ob Reiten, Boßeln, Schießen oder Leichtathletik: Tolle Ergebnisse erzielten junge und alte Sportler in der Gemeinde Großefehn bei diversen Wettkämpfen.

FOTO: TRAUERNICHT

den Ostfriesland- oder Bezirksmeisterschaften erste oder zweite Plätze. Ausgezeichnet wurden auch die D-Junioren-Fußballer der JSG Ostfriesland mit dem SuS Timmel. Die jungen Kicker wurden Ostfrieslandmeister. Die D-Junioren-Fußballer der JSG Großefehn II wurden Erste in der Ostfrieslandklasse A. Geehrt wurde die Voltigiergruppe Timmel 3 des Fahr- und Reitvereins Timmel. Das Team wurde gleich dreimal Erster.

Der neunjährige Finn Erdwiens vom Boßelverein

„He löpt noch“ Akelsberg wurde Erster der E-Jugend bei den FKV-Meisterschaften und wurde dafür ebenso geehrt wie zahlreiche junge Leichtathleten des SV Großefehn. 13 Mädchen und ein Junge im Alter von zehn bis 13 Jahren erreichten Spitzenleistungen bei den Ostfrieslandmeisterschaften. Geehrt wurden: Jule Duchna, Dana Bruns, Grete Leemhuis, Ida Bohlen, Amy-Kate Ruck, Marie Tammen, Lena Fürst, Laura Fürst, Anna Bruns, Alena Trauernicht, Zoe Hüls, Wilko Bremke, Hella Schoon

und Fenna Schoon, die auch an Niedersachsenmeisterschaften teilnahm und Jugendsiegerin beim Ossilooop wurde.

Die Schützin Rita Stein vom Schützenverein Felde holte die Silbermedaille bei den Deutschen Meisterschaften in der Disziplin Luftpistole Auflage.

Erste Plätze errangen die Reiterinnen des Fahr- und Reitvereins Timmel. Geehrt wurden dafür Anna Alberts, Kira Weddermann, Teelke Jütting und die zehnjährige Philine ten Doornkaat, die zugleich den Bezirk Ost-

friesland überregional als eine der besten Nachwuchstreiterinnen vertritt.

Eine feste Größe im SV Großefehn ist der Fußballer Alexander Wiese. Er war 20 Jahre lang Trainer und Sportlicher Leiter sowie Fußballobmann. Für diese Ehrenämter wurde er ebenso geehrt wie Hans-Hermann Sott vom Fahr- und Reitverein Timmel für sein sportliches Lebenswerk. Der 85-Jährige, der an der Ehrung nicht teilnehmen konnte, ist seit 45 Jahren Vereinsmitglied und führt die Kasse seit 34 Jahren.